

Situation au 29 mars 2021,

A 04h30 LT (02h30 GMT) ce matin, après plusieurs jours de dragage et d'excavation, le MV Ever Given a été partiellement remis à flot.

Il n'est pas encore totalement délogé et il est trop tôt pour dire quand le canal de Suez sera à nouveau autorisé pour les opérations, mais nous suivons la situation de près.

Les efforts de l'Autorité du Canal de Suez se poursuivent avec 10 remorqueurs actuellement stationnés sur quatre directions différentes pour remorquer le M / V EVER GIVEN dans le canal de Suez.

Une fois le canal rouvert, les perturbations et les retards engendrés pourraient prendre des semaines à se résorber.

La rupture la moins importante de votre chaîne logistique est notre priorité et nous ferons tout notre possible pour en atténuer au mieux l'impact.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés en fonction de l'évolution de la situation.

